



Mit den Ergebnissen waren die Schützen zufrieden.

Bogenschützen im Wintermodus

VSG nahm am ersten Hallenturnier des Jahres teil – Gute Ergebnisse

Am letzten Sonntag im Oktober fand in Landau das erste Hallenturnier der Saison 22/23 statt. Die VSG Dingolfing machte sich mit vier Schützen auf den Weg, um das erste Hallenturnier mit zu bestreiten.

In der Schülerklasse A weiblich ging zum zweiten Mal Hannah Joksch an den Start. In den vier Einschießpasssen war noch etwas Nervosität in den Pfeilen zu spüren. Jedoch, nachdem Trainer Michael Schrödinger noch kleine Änderungen an der Visiereinstellung vornahm, flogen die Pfeile sicher ins Ziel. Zur Halbzeit, nach zehn Passsen (insgesamt 30 Wertungspfeilen) lag Hannah mit 243 Ringen bereits auf dem ersten Platz.

In der Damenklasse ging Melanie Bittner an den Start. Sie konnte in der ersten Hälfte des Turniers 235 Ringe erzielen. In der Masterklasse, die mit 36 Schützen am stärksten besetzt war, gingen Wolfgang Gregor und Stefan Atzberger an den Start. Wolfgang kam gut ins Turnier und konnte nach 30 Wertungspfeilen stolze 275 Ringe auf seinem Konto verbuchen. Auch Stefan war mit 244 Ringen noch gut im Rennen.

Nach einer kurzen Pause ging es in die zweite Hälfte. Hannah konnte die gleiche Ringzahl erreichen wie in der ersten Hälfte. Mit einem guten Abstand zu ihren Mitstreitern in der Schülerklasse A weiblich sicherte sich Hannah mit einer Gesamtringzahl von 492 Ringen ihren ersten Turniersieg. Melanie konnte ein paar Ringe drauflegen und kam mit einer Gesamtringzahl von 474 Ringen auf einen guten siebten Platz. Wolfgang rutschte unglücklich an einem Treppchenplatz vorbei und belegte mit 557 Ringen den vierten Platz. Stefan beendete das Turnier mit 486 Ringen auf den 21. Platz. In der Mannschaftswertung, welche Melanie, Wolfgang und Stefan stellten, kamen sie auf den achten Platz mit einer Ringzahl von 1 502 Ringen.

Trainer Michael Schrödinger war mit der Leistung seiner Schützen sehr zufrieden und freut sich auf weitere tolle Turniere mit ihnen.